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Abstract (en)
The machine has a base plate (3) and a tool carrier (1) comprising two bending tools and two holders for the bending tools. The bending tools and/
or two holders are arranged on the tool carrier such that the bending tools in operating positions are found in the swiveling positions, respectively.
The tool carrier swivels around a swiveling axis (A), which lies in a level that stands in an angle larger than zero degree and less than 180 degree to
a pipe axis of a linear pipe (30). The swiveling axis runs via the tool carrier.

Abstract (de)
Rohrbiegemaschine mit einem Grundkörper (3) und einem im Verhältnis zum Grundkörper zwischen einer ersten Schwenkposition und einer
zweiten Schwenkposition verschwenkbaren Werkzeugträger (1), wobei der Werkzeugträger mindestens zwei Biegewerkzeuge oder zumindest
mindestens zwei Aufnahmen für Biegewerkzeuge aufweist, wobei die mindestens zwei Biegewerkzeuge bzw. die mindestens zwei Aufnahmen
derart auf dem Werkzeugträger angeordnet sind, dass sich in der ersten Schwenkposition ein erstes Biegewerkzeug in einer Arbeitsposition befindet
und dass sich in der zweiten Schwenkposition ein zweites Biegewerkzeug in einer Arbeitsposition befindet, wobei der Werkzeugträger um eine
Schwenkachse (A) schwenkt, die in einer Ebene liegt, die in einem Winkel größer 0° und kleiner 180° zu Rohrachse des ungebogenen Rohres (30)
steht
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